



Por una Araucanía mejor y más segura: un proyecto compartido para período 2024-2028

Es fundamental que el servicio público tenga como fundamento la eficiencia y la probidad. Esta condición es básica para mejorar la calidad de vida en nuestra Región, generando respuestas eficaces desde el Estado mediante una buena gestión de los recursos y de la gobernanza regional.

Esta elección de gobernador es una gran oportunidad para nuestra Región. Necesitamos servidores públicos que demuestren integridad y buena disposición para poner al servicio de La Araucanía sus capacidades y competencias, en un momento crucial para combatir la violencia, la criminalidad, la pobreza y el estancamiento económico. Sólo así podremos superar la desconfianza que la sociedad civil siente hoy frente a sus autoridades políticas.

La Araucanía vive una emergencia laboral, con 45.000 personas sin trabajo; 13.000 más que el año pasado. Nuestra región es una de las tres con mayor cesantía en el país y, en el caso de las mujeres, el desempleo ya alcanzó los dos dígitos. Cualquier esfuerzo serio para superar estos desafíos requiere hacerse cargo del lastre que la falta de seguridad representa para nuestro desarrollo.

No es exagerado afirmar que el miedo y la sensación de impunidad han llegado a ser una percepción generalizada en la Región. Es necesario abordar esta urgencia para restablecer la actividad económica, atraer inversiones y mejorar el empleo.

Ahora tenemos la oportunidad de dejar atrás la inseguridad que hemos sufrido durante demasiado tiempo. Por encima de todo, la elección del próximo octubre es la ocasión para que La Araucanía inicie un nuevo camino, mediante la escucha continua de los vecinos y vecinas para dar respuestas a sus demandas ciudadanas. Actuando siempre con honestidad, transparencia y responsabilidad.



Columna



César Vargas,
candidato a gobernador por La Araucanía

En este momento de importantes decisiones mi invitación como candidato a gobernador regional es ésta:

Trabajemos juntos para crear el futuro que queremos, con más seguridad y transparencia, para que nosotros y las futuras generaciones podamos disfrutar la vida que deseamos.

Para conseguirlo necesitamos: seguridad ciudadana; el fortalecimiento de la familia como núcleo de la sociedad; más creatividad, innovación y desarrollo; inversión en tecnología, agricultura, turismo y capital humano.

Es fundamental que el servicio público tenga como fundamento la eficiencia y la probidad. Esta condición es básica para mejorar la calidad de vida en nuestra Región, generando respuestas eficaces desde el Estado mediante una buena gestión de los recursos y de la gobernanza regional.

